



# El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | DOMINGO 9 DE DICIEMBRE DE 2018 | AÑO LIV | NO. 19,174 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



REUTERS Y CORTESÍA

## FUERZA Y BELLEZA

Dos mujeres mexicanas destacaron ayer en competencias internacionales por su fuerza, talento, habilidad y... belleza. La modelo Vanessa Ponce de León, se coronó Miss Mundo en la 68 edición del certamen celebrado en China. Mientras que la gimnasta Alexa Moreno se subió al podio en la Copa Toyota de Japón, donde se colgó el oro en Salto de Caballo. **GOSSIP Y ESTO**



OSWALDO FIGUEROA

**CAZA FANTASMAS  
CRUZ AZUL GANÓ  
Y TODA LA FINAL  
SERÁ EN LA CDMX**

ESTO

## DOMINICAL



## PROTESTAS EN FRANCIA Policía logró controlar a chalecos amarillos

Con un imponente despliegue de seguridad, las autoridades francesas reprimieron a los manifestantes en el cuarto día de protestas. **Pág. 29**



REUTERS

## GUBERNATURA DE PUEBLA

# Ratifica TEPJF triunfo de Martha Erika

ABIGAIL CRUZ

## Cuatro de siete magistrados no encontraron elementos para anular la elección y desecharon las impugnaciones

Martha Erika Alonso fue ratificada anoche como gobernadora de Puebla, luego de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación votara en contra de la anulación de la elección del pasado 1 de julio.

Después de una larga sesión sabatina, los magistrados Indalfer Infante, Felipe de la Mata, Reyes Rodríguez y la magistrada presidente, Janine Otálora, consideraron que no hubo violaciones graves a la cadena de custodia de los votos, por lo que avalaron la votación.

"No puede dejar de reconocerse que

si existieron una falta de profesionalismo en la forma en que la autoridad electoral realizó el dicho procedimiento en que se llevó a cabo", aseveró Vargas Valdez.

En contraste, los magistrados Felipe Fuentes, Mónica Aralí y el propio José Luis Vargas, votaron por que se anulara la elección.

De acuerdo a las fechas acordadas, el próximo viernes 14 de diciembre la gobernadora electa Martha Erika Alonso deberá tomar posesión del cargo de gobernadora constitucional del estado de Puebla. **Pág. 4**

## CANADÁ

## Preocupación por leyes mineras

El embajador de Canadá en México, Pierre Alarie, aseguró que la propuesta para reformar el marco legal en las concesiones mineras presentada por Morena, preocupa a su gobierno. Canadá tiene entre 65 y 70% de la inversión extranjera (del sector) en México, recordó y reiteró que "todo lo que toca a las mineras nos preocupa bastante y es importante tenerlo claro". **Pág. 6**



DIARIO DEL SUR

## NUEVO GOBIERNO

## 4T inicia en Chiapas

Al asumir como gobernador, Rutilio Escandón aseguró que en Chiapas inicia la Cuarta Transformación con "un gobierno austero pero eficaz". **Pág. 23**

## CONCESIÓN

## Ganan 7 mmdp por cobrar el agua

De 2010 a agosto de este año, las 4 concesionarias que realizan la facturación y cobro del servicio de agua potable a capitalinos han ganado casi 7 mil mdp, según datos de Sacmex. **Pág. 18**



Betty Zanolli **Pág. 15**  
Gabriela Mora **Pág. 20**  
Hugo Hernández **Gossip**

